



UPACARA BENDERA PERINGATAN HUT RI KE-77

PULIH LEBIH CEPAT, BANGKIT LEBIH KUAT



M. ALI ASYHAR, S.E., AK., CA., CSFA.
Kepala Perwakilan BPK Prov. Kalteng

Rabu, 17 Agustus 2022

Bertempat di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, dilaksanakan upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia ke-77 dengan tema “Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat”. Kepala Perwakilan BPK Kalteng, M. Ali Asyhar bertindak sebagai inspektur upacara dan Suwito sebagai komandan upacara. Seluruh pejabat struktural dan pegawai mengikuti jalannya upacara. Upacara yang semula direncanakan dilaksanakan di halaman kantor BPK Kalteng, dipindahkan ke auditorium karena perubahan cuaca yang kurang mendukung, namun rangkaian upacara bendera tetap dapat dilaksanakan secara khidmat.



PESERTA UPACARA

Inspektur upacara membacakan sambutan Ketua BPK RI, Isma Yaton. Dalam sambutannya, Isma Yaton menyampaikan bahwa kita harus memaknai peringatan HUT ini dengan kontribusi nyata melalui peningkatan kualitas dan manfaat hasil pemeriksaan sebagai kontribusi BPK dalam mewujudkan good governance untuk mencapai tujuan negara. Untuk memaksimalkan kontribusi BPK, diperlukan peningkatan kapasiitas kelembagaan dan sumber daya BPK. Selain itu terkait Presidensi Indonesia pada G20, BPK telah menginisiasi pembentukan Supreme Audit Institutions (SAI) 20 sebagai Engagement Group baru G20, dengan harapan dapat memberikan kontribusi positif khususnya di bidang transparansi dan akuntabilitas tata kelola pada komunitas G20.



Galeri

Setelah upacara selesai, sebagai bentuk rasa syukur dalam peringatan HUT RI ke-77, seluruh pejabat struktural dan pegawai melaksanakan pemotongan tumpeng. Dengan terus mengobarkan semangat sinergi dan kolaborasi, serta penghayatan jiwa kemerdekaan, semoga BPK menjadi lebih kuat, tangguh dan tepercaya.



Pemotongan Tumpeng



CENTER FOR FORESIGHT

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
REPUBLIK INDONESIA

foresight.bpk.go.id



PERKENALAN KEPALA PERWAKILAN

KUNJUNGAN KERJA KEPALA PERWAKILAN •



Pemprov Kalteng



Kejaksaan Tinggi



Bank Indonesia

Independensi - Integritas - Profesionalisme



BPK KALTENG DUKUNG KETERBUKAAN INFORMASI PUBLIK

Palangka Raya – Selasa, 6 September 2022, Badan Pemeriksa Keuangan Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah menerima kunjungan Tim Penilai dari Komisi Informasi Provinsi Kalimantan Tengah dalam rangka Visitasi Monev Peningkatan Keterbukaan Informasi Publik di Wilayah Prov. Kalimantan Tengah Tahun 2022.



Tim Penilai terdiri dari Komisioner Komisi Informasi Provinsi Kalimantan Tengah, Baneri Repelita dan Srie Rosmilawati, Kepala Dinas Komunikasi, Informatika, Persandian, dan Statistik Provinsi Kalimantan Tengah Agus Siswadi serta Sekretariat Tim Penilai. Rombongan diterima langsung oleh Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah selaku Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID), M. Ali Asyhar yang didampingi oleh Pejabat Pembantu PPID BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah.

Selama tiga tahun terakhir (2020-2022) BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah telah mengikuti pemeringkatan keterbukaan informasi publik dan pada Tahun 2021 telah menerima penghargaan sebagai badan publik peringkat II Informatif Kategori Badan Publik Instansi Vertikal Provinsi Kalimantan Tengah.

Monev diawali dengan paparan dari Kepala Perwakilan atas kegiatan yang dilaksanakan BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah dalam upaya keterbukaan informasi publik. Kegiatan dilanjutkan dengan verifikasi atas *Self Assesment Questionnaire* (SAQ) BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah yang sebelumnya telah disampaikan kepada tim penilai.



Dalam verifikasi SAQ tersebut, Tim Penilai memastikan pengisian kuisioner telah sesuai dengan kenyataan yang ada dengan melakukan konfirmasi kembali terkait beberapa poin yang menjadi dasar penilaian. Selain itu juga Tim Penilai memberikan masukan untuk peningkatan upaya keterbukaan informasi publik ke depannya dan memberikan kesempatan untuk perbaikan dan penyempurnaan SAQ.

Dengan adanya monev ini, diharapkan BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah dapat terus meningkatkan pelayanan dalam rangka keterbukaan informasi publik dan dapat meraih predikat badan publik informatif tahun 2022.

M. ALI ASYHAR GANTIKAN AGUS PRIYONO PIMPIN BPK PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH

Rabu, 21 September 2022

BPK Provinsi Kalimantan Tengah menyelenggarakan acara serah terima jabatan (sertijab) Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah dari Agus Priyono yang dipindahtugaskan untuk memimpin BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Timur kepada M. Ali Asyhar yang sebelumnya ditugaskan memimpin BPK Perwakilan Kalimantan Selatan. Acara serah terima jabatan dihadiri oleh Anggota VI BPK RI Bapak Dr. Pius Lustrilanang, S.IP., M.Si., CSFA., CFrA. Selaku Pimpinan Pemeriksaan Keuangan Negara VI, turut menghadiri unsur FORKOPIMDA Provinsi Kalimantan Tengah, Ketua DPRD di wilayah Kalimantan Tengah, Kepala Daerah di wilayah Kalimantan Tengah, pimpinan instansi vertikal serta pejabat struktural dalam wilayah BPK Perwakilan Kalimantan Tengah.

Dalam sambutannya Anggota VI juga menyampaikan tiga poin penting yang menjadi perhatian bersama yaitu pertama bahwa BPK akan terus berupaya untuk meningkatkan peran sertanya dalam pembangunan nasional melalui pemeriksaan keuangan negara. Kedua, Pemerintah Pusat maupun Pemerintah Daerah dituntut untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangannya. Ketiga, BPK berkepentingan untuk meningkatkan kuantitas dan kualitas pemeriksaan kinerja, sehingga BPK dapat mendorong pemeriksaan aspek ekonomi, efektivitas, dan efisiensi pelaksanaan program dan kegiatan pemerintah daerah.



Pada akhir sambutannya, Anggota VI BPK menyampaikan terima kasih kepada Agus Priyono, atas kerja keras dan dedikasi selama ini pada BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, sehingga keberadaan BPK melalui pemeriksaan dapat dirasakan secara nyata oleh seluruh entitas di Provinsi Kalimantan Tengah. Kepada Saudara M. Ali Asyhar, diharapkan mampu memperkokoh keberadaan BPK di Provinsi Kalimantan Tengah, dan memberikan kontribusi nyata dalam turut mewujudkan tata kelola keuangan daerah yang lebih baik, serta dapat membina komunikasi yang baik dengan seluruh entitas di Provinsi Kalimantan Tengah.

Selain itu, turut hadir pula Wakil Gubernur Kalimantan Tengah dalam Sertijab ini. Dalam sambutannya Wagub mengapresiasi peran serta pengabdian Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalteng lama, Agus Priyono selama menjalankan tugas di Kalteng. Wagub juga menyampaikan peran tersebut dilaksanakan dalam rangka mewujudkan pengelolaan keuangan daerah yang akuntabel dan transparan, serta bebas dari Korupsi, Kolusi, dan Nepotisme (KKN).



Galeri BPK Kalteng



Pemaparan ZI - WBBM



Pengisian Kuesioner ZI - WBBM



Penandatanganan Komitmen Bersama



Pelantikan DWP



Kunjungan PWI



Anggota VI - Kalan Kalteng - Kalan Kaltim



Pemberian Kalung Bunga kepada Anggota VI



Kalan dan Istri pada Acara Sertijab

Ikuti info terbaru dan sosmed BPK Kalteng disini:



Hasil Kuisisioner Pelayanan Permintaan Informasi s.d September 2022

